

大町市長から市民の皆様へのお願い (No11)

昨年未から急増している新型コロナウイルス感染症は、新年を迎えてもなお勢いが弱まることはありません。

国では、急速な感染拡大に伴い、1月7日に埼玉・千葉・東京・神奈川の1都3県に、また本日は京都・大阪・兵庫・愛知・岐阜・福岡・栃木の7府県に緊急事態宣言を発令しました。

県内でも、感染拡大による医療提供体制への負荷が大きくなっていることから、全県に「医療警報」を発出し、あわせて市町村の感染状況に応じた感染警戒レベルの引き上げを実施しました。

今、まさに爆発的な感染に歯止めをかけられるかどうかの瀬戸際です。

市民の皆様には、今までもたくさんの我慢をお願いし、市内での感染拡大抑止にご協力いただきました。引き続き、これまで実践した基本的な感染防止対策を緩めることなく取り組んでいただきますよう、改めてお願い申し上げます。

また、特定都道府県（緊急事態宣言が発令された11都府県）を含む感染拡大地域への訪問や、大人数での会食等、感染リスクの高い行動を避けていただき、家庭や職場、地域にウイルスを持ち込まない行動を、是非お願いいたします。

感染症は誰でもが感染しうるものです。

市立大町総合病院はじめ、医療現場では、今も最前線で闘っている方たちがいます。

私たちの命と健康を守るために、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

令和3年1月13日

大町市長 **牛越 徹**